
　１つ目の質問として、閉校後の体
育館の使用について質問しました。
閉校が増えてきたことから、使われ
ていない体育館の利活用として格技
場への転用の可能性について質問を
しました。日本古来のスポーツは素
足の競技が多いため、安全な競技場
としての整備を求めました。
　２つ目として、観光客向けのトイ
レの整備について、休憩場所のベン
チの設置について質問しました。特
に中山道の通り沿いにはトイレやベ
ンチが少なく、その必要性を訴えま
した。
　また、米山公園の整備状況につい
ても質問をしました。10年前の一
般質問でも同様の質問をさせていた

だき、整備は徐々に進んできていま
すが、未整備となっている公園内の
池などの今後の計画について質問し
ました。

・スポーツ施設について・スポーツ施設について

　地域力向上ミーティングは、細野
地区を皮切りに14地区で開催され、
第三次総合計画を中心に本市が進め
てきた取り組みや成果、今後の計画
など市長自ら説明し意見交換が行わ
れました。地域では特有の問題点や
課題要望等がありますが、本市がそ
れをどのように捉え、改善点を示し
市政に反映させていくのかについて
質問しました。
　女性防火クラブは、地域社会にお
ける防火防災の重要な役割を果たす
組織です。全国的にも高齢化や働く
女性が増え、行事や活動が縮小して
います。より良い継続を図っていく
ためには、魅力的な環境を整える必
要があります。これらのことから、

各地域における会員の現状や問題点、
改善点について質問しました。
　農業振興地域の耕作放棄地につい
ては、複雑で多面的な課題を含んで
おり、社会全体で取り組む必要があ
ります。中山間地域は、地理的条件
が悪く、農業をする上で不利な条件
の地域です。しかし、山地の農業は、
全国の耕作面積の４割にあたり日本
の農業の中で重要な役割を果たして
います。多面的機能を有し国民の生
活を守る上で大切な地域です。
　このような観点で質問しました。
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・・まちづくりについてまちづくりについて

・地域力向上ミーティングについて・女性防火クラブについて・地域力向上ミーティングについて・女性防火クラブについて

・農業振興地域における耕作放棄地について・農業振興地域における耕作放棄地について
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